



Comisión de Derechos Humanos concluye sus actividades correspondientes a la LXV Legislatura

Boletín No. 6939

La Comisión de Derechos Humanos, que preside la diputada Marisol García Segura (Morena), dio por clausurados sus trabajos correspondientes a la LXV Legislatura, tras expresar que las y los diputados entrantes abordarán los temas que quedaron pendientes en esta materia.

En reunión semipresencial, García Segura afirmó que se lograron avances significativos, ya que se fortaleció el marco jurídico y se realizaron reformas para garantizar la protección de los derechos humanos, así como la realización de foros dirigidos a la población, autoridades y víctimas; además, se brindó acompañamiento y asesoría jurídica a quienes lo requirieron y se trabajó para garantizar el acceso a la justicia y la reparación de daño.

“Aún queda mucho por hacer, los retos en materia de derechos humanos en nuestro país son muy complejos, requieren de un trabajo permanente, profundo y comprometido. Les invito a seguir trabajando incansablemente en favor de garantizar su pleno ejercicio, combatir la impunidad, promover el acceso a la justicia y a una cultura de paz y respeto, además de fortalecer la independencia y autonomía de las instituciones defensoras de los derechos humanos”, subrayó.

Le legisladora destacó la labor de las y los integrantes de la Comisión y agradeció el compromiso del personal y equipo técnico.

Del PAN, la diputada Mariana Mancillas Cabrera reconoció el apoyo de la Comisión para llegar a acuerdos, a pesar de las diferencias ideológicas, pues mediante los votos necesarios se avanzó en beneficio de México; sin embargo, dijo, existen temas pendientes, ya que “en el tintero se quedó



el bienestar de las personas, como lo de las medicinas y lo relativo a las madres que buscan a sus hijos desaparecidos”.

La diputada Inés Parra Juárez (Morena) consideró que se habló mucho sobre la defensa derechos humanos, pero se hizo poco, por lo que quedaron pendientes como es el caso de los asesinatos políticos de activistas y defensores de la tierra, pues “es una asignatura pendiente en México”.

Por su parte, el diputado Pedro Sergio Peñaloza Pérez (Morena) reconoció la labor de la presidencia de la Comisión, toda vez que en la defensa de los derechos humanos se sumaron todas y todos los diputados de los diferentes grupos parlamentarios, aunque coincidió que existen temas que no se pudieron abordar como el de las madres buscadoras y el de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa.

A su vez, Marisela Garduño Garduño, diputada del PT, aseguró que desde el primer día de la Comisión se ha laborado para fortalecer y defender los derechos humanos de hombres, mujeres, infantes, activistas y sectores vulnerables; también destacó el compromiso tanto de sus integrantes como del equipo técnico. “Trabajar entre las diferentes bancadas fue enriquecedor para abonar a los derechos de cada mexicano”.

En tanto, la diputada Erika Vanessa Del Castillo Ibarra (Morena) señaló que todavía faltan muchas cosas por hacer, por lo que dijo estar convencida en que se dará continuidad al trabajo en la materia, dado que se quedaron dictámenes pendientes como son el derecho a ser buscado y el nuevo mecanismo de protección para defensores de derechos humanos y activistas.

En su turno, la diputada migrante Nora Elva Oranday Aguirre (PAN) pidió que continúe el trabajo en las próximas legislaturas enfocado a los mexicanos en el extranjero, así como en el voto y el programa de Red de Protección.

Previamente, las y los integrantes de la Comisión aprobaron por 19 votos a favor su informe final de actividades.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

16/07/2024

LEGISLATIVO



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-derechos-humanos-concluye-sus-actividades-correspondientes-a-la-lxv-legislatura>